
月例情報市場報告 

ながのボランティア・市民活動支援ネットワーク 

 

2019 年 8 月２１日(水)、月例情報市場を開催しました! 暑さもだいぶ和らいできまし

たが、それでも暑い中参加していただいた皆様、ありがとうございました。都合により込山

会長の代わりに木賣さんが司会をしてくださいました。また、今日は今年度ささえあい応援

金を「NPO法人みどりの市民」様にお渡しいたしました。有意義にお使いいただき、活動

報告を楽しみにお待ちしております。 

次回は９/１８です。是非お出かけください! 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

今回ご参加いただいた方々です。 

 

・支援ネット理事 木賣さん 

 

・NPO法人長野国際友好協会 土屋さん 

 

・ボランティアセンター 大平さん 

 

・NPO法人みどりの市民 小杉さん 

 

・精神保健福祉ボラ ホワイトナッツ 本田さん 

 

・松木さん 

 

・天空の里 いもい農場 西沢さん 

 

 

 



木賣さん 長野市南堀にあります「西敬寺」の住職、支援ネットの理事をしております。 

 

大平さん 今年 4 月からボランティアセンターにまいりました。木賣さんには講座でお世

話になりました。今日は担当の亘が都合が悪くて出席出来ませんので代わりというわけで

はありませんが、いろいろ勉強させていただこうと参加させていただきました。 

 

小杉さん 私たちみどりの市民ではエコ調理をしております。エコ調理、環境問題が取りざ

たされていますが、多くの方にエコ調理の実践をして頂きたいという思いから、ささえあい

応援金の申請をいたしました。 

 

松木さん 個人的にボランティア活動して、あっちこっちのボランティア団体のお手伝い

をさせていただいています。住まいは飯綱です。 

 

土屋さん NPO法人長野国際友好協会の理事をしております。７月 27日に当協会でイン

ターナショナルパーティーというのを先月宣伝したら情報市場参加の土田さんに来ていた

だきました。逆に私も土田さん宣伝の 8 月 25 日の被爆体験を聴く会に参加しようと思っ

ています。 

 

本田さん 情報市場に参加したくて、月の第３水曜日情報市場の始まる前にお茶のみサロ

ンをやっています。昨年までウィークデーにお茶のみサロンをやっていた「あいまい会」さ

んがやめてしまったので、そこを利用していた方々の受け皿になればとウィークデーに活

動していなかった私たちが活動するようになりました。それなので先月の西敬寺さんでの

情報市場には残念でしたが参加できませんでした。 

高齢者・障がい者の利用者さんですが、８月１４日にお盆でも帰省先もないのでと昨年同様

お茶のみサロンを開いたら、一年中で一番参加していただけました。アトラクションのボラ

ンティアさんも自発的に覚えていて来て下さったのでいいお盆が出来ました。 

 

西沢さん 長野市芋井の中山間地域の遊休農地を活用して、食農体験の場作りをしていま

す。午前中にフードバンク信州にジャガイモの寄贈をしてきました。信州子供食堂さんにも

贈呈させていただいて、必要とされるところに活用させていただくというちょっとした貢

献活動をさせていただいています。今日は、「天空の里いもい農場」活動通信を持って来ま

した。活動している中で、世の中が平和じゃなきゃできないねということで自分たちの周り

を見回したところ、昔集団疎開を受け入れたお寺があり、当時のお話を聞く会を作ることで

これからの平和な世の中を考えるきっかけをつくれればいいなあと思い開催しました。 

 

以上 



 

 

 

 

 

 

 

 

みどりの市民様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     終わってからも和やかにお話をするいつもの光景です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 



  



   



                                     


